

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Mexiquenses en Durango

Francisco Vázquez Rodríguez, presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso del Estado de México, dijo que los mexiquenses de Morena que han acudido a Durango, en donde habrá elecciones, hacen presencia, llevan brigadas y dan apoyo a sus compañeros de partido, con gastos propios, les inyectan entusiasmo para que ganen como lo hizo Morena en el Estado de México, al derrocar al PRI después de 100 años de gobierno. El diputado **Francisco Vázquez** negó que Morena tenga estructuras preparadas para la elección del 1 de junio, aseguró que no habrá cargada, que la democracia ya llegó y los partidos políticos no participarán.

Que el Estado de México sea tierra fértil para el sector inmobiliario es bueno, pero siempre y cuando se tome en cuenta el respeto a la naturaleza, mantener el equilibrio ecológico, el aumento de vialidades, análisis de servicios y todo aquello que permite una buena calidad de vida. La secretaria de desarrollo Económico **Laura González** habla

de la llegada de Centros de Distribución, pero ella misma ha reconocido que hay una saturación vial de vehículos pesados en el Valle de México, sobre todo. Por eso, es importante una buena planeación, ya basta de deteriorar la calidad de vida de la gente con fraccionamientos, edificios, zonas industriales y desarrollos inmobiliarios, sin ampliar las opciones viales. Somos millones de mexiquenses que requerimos de bienes y servicios, pero las horas de desplazamiento debido a la falta de movilidad afectan la calidad de vida, la salud y la armonía familiar y social.

En Ecatepec, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México dio el banderazo de salida para la entrega y distribución de 51.5 millones de boleta y, documentación electoral. La titular del IEEM, **Amalia Pulido Gómez**, sostuvo que, ante la complejidad de la elección que implica una elevada cantidad de candidaturas y materiales, esta boleta minimiza las posibilidades de confusión. Ojalá así sea, porque hay dudas entre la población y los propios candidatos y candidatas.